

ALGUNOS ESPERARON HASTA ÚLTIMA HORA PARA DECIR PRESENTE

Partidos e independientes inscriben candidatos con la incógnita del voto obligatorio

De cara al proceso electoral de octubre de este año, las distintas tiendas y conglomerados, tras intensas negociaciones que, en algunos casos se extendieron por varios días, determinaron quienes serán los que estarán en la papeleta de los comicios de octubre. En medio del quiebre del oficialismo, destaca la gran cantidad de aspirantes al gobierno regional de Coquimbo con al menos, 10 nombres.

FRANCO RIVEROS B. / Región de Coquimbo

Sin lograr una lista única, el oficialismo inscribió cuatro pactos este lunes para las elecciones de gobernadores regionales, los que tendrán una competencia programada en cada uno de los territorios a nivel nacional en los próximos comicios de octubre.

En concreto, se trata de "Chile y sus regiones" (FA, PS, PC, PPD y AH), "Regiones verde liberal" (FRVS y PL), "Pacto por un Chile Mejor" (DC) y "Tú región Radical" (PR).

De esta forma, y pese a los intentos de presentar un único candidato para la elección de gobernadores regionales, la Democracia Cristiana llevará a sus propios candidatos, al igual que para los consejeros regionales.

En cuanto a nombres, se confirmó la candidatura de Wladimir Pleticosic a gobernador regional, quien actualmente ocupa el cargo de manera suplente.

En tanto, para consejeros regionales se inscribieron como candidatos Denis Cortés Vargas, ex alcalde de Illapel y padre del actual edil de esa comuna, Spiro Pleticosic Orellana, hermano de Wladimir, Patricio Solís, presidente regional del par-

tido y Lombardo Toledo, el histórico militante que buscará la reelección.

En el caso de los alcaldes, la DC apostará por Jonathan Acuña en Ovalle y Denis Cortés en Illapel, ambos a la reelección.

En tanto, más de 300 personas, se acercaron hasta la plaza de armas de Monte Patria para celebrar la inscripción de la candidatura de Cristian Herrera para buscar su reelección en la comuna de los Valles Generosos.

En concreto, Herrera Peña, fue ratificado como candidato independiente, apoyado por el pacto político "Contigo Chile Mejor", que reúne a los partidos oficialistas más la Democracia Cristiana.

"He aceptado la invitación para la inscripción de esta candidatura como independiente por el bloque oficialis-

ta. La relación que hemos tenido con el gobierno ha sido muy bueno para Monte Patria.

Siempre es necesario tener alianzas para en conjunto seguir cumpliendo y sacando adelante los anhelos de nuestra comuna", dijo el edil.

CHILE VAMOS APUESTA POR SUPERAR AL OFICIALISMO EN ALCALDES

En el bloque de los partidos de la UDI, RN y Evópoli, las conversaciones para el gobierno regional fluyeron de mejor manera, considerando que se habían sometido previamente al mecanismo de las primarias, cuadrándose así, bajo la figura de Cristóbal Juliá para dicho cargo.

En el caso de los municipios, irán con una lista única para alcaldes, en la que figuran Daniela Norambuena



Anoche, casi al límite del horario, Pablo Herman llegó al SERVEL para inscribir su candidatura a gobernador regional.



Fue el viernes pasado cuando varios candidatos a alcaldes llegaron al SERVEL para decir presentes, entre ellos Félix Velasco, quien aspira a ser edil de La Serena.

“
 Estamos completos con alcaldes en Illapel, Punitaqui, Ovalle, Coquimbo, La Serena y también tenemos gobernador y vamos con cores y concejales”

EILEEN URQUETA
 PRESIDENTA REGIONAL DEL PDG

“
 Hay que empezar a recuperar el país desde las municipalidades y en ese sentido necesitamos un cambio profundo”

NICOLÁS ARAYA
 PRESIDENTE REGIONAL DE LA UDI

en La Serena, Mario Aros en Vicuña, Nicolás Araya en Monte Patria, Dinka Herrera (esposa del actual edil) en La Higuera, Luis Vega en Río Hurtado, Vinka Pusich en Salamanca y Rosetta Paris en Coquimbo.

"Nosotros en la UDI, gracias al esfuerzo de la directiva, de consejeros, de distintos militantes que se han puesto al servicio de la causa, hemos tenido un gran trabajo pero con buenos resultados. Tenemos plantilla de CORE en las tres provincias, tenemos también candidatos a concejales en todas las comunas de la Región de Coquimbo, en el número hemos tenido un cumplimiento ejemplar", señaló Nicolás Araya, timonel de la UDI.

En esa línea, agregó que "fuimos también una región de gran cumplimiento evaluado por el nivel central y es así que seguimos con